

# Auszüge aus unserem Gästebuch

## Monat Juli 2014

Aufenthalt 20140716 – 20140730; Paar aus Edewecht/Ammerland

16. - 30.7.2014

Nach staubbedingter mehr als 5 Stunden dauernder Anreise, wurden wir von der gesamten Familie Fuhrmann nebst Katze Lucy herzlich begrüßt. Nachdem wir beim Ausladen unseres Gepäcks tatkräftig unterstützt wurden, konnte unser 14-tägiger Urlaub beginnen.

Die FeWo ist sehr geschmackvoll eingerichtet. Hervorzuheben sind insbesondere die bequemen Betten, die einen erholsamen Schlaf ermöglichen und die ruhige Lage der FeWo.

Hauptziel unserer Reise war die Gelopprennwoche in Bad Harzburg.

Dadurch fehlte uns letztlich die Zeit, den Harz noch besser zu erkunden. Dies wollen wir in den kommenden Jahren sicher nachholen.

Wir sagen herzlichen Dank für die vielen Annehmlichkeiten (Wein, Zeitung) und haben uns bei Ihnen sehr wohlfühlt.

Beste Grüße aus dem Ammerland

R. [REDACTED] + W. [REDACTED]

15. 7. 14

Liebe Familie Thurnann,  
wir sagen „DANKE“ für ein paar  
„faule“ Tage bei Ihnen, in Ihrer  
wunderschönen Ferienwohnung.

Danke auch für die nette Begrüßung,  
für den Wein, die Zeitung und  
Dir, liebe Lena, für die Leckerli  
für unsere Fellnasen!

Es hat uns gefallen und gut getan  
und wir empfehlen die Wohnung  
gerne weiter!

Herzliche Grüße aus Schwäb. Gmünd

Pepine u. Harald 

mit Yacou, Firas und Kahlbarzin

An alle Führerinnen + Mädchen:  
auch zum 2. Mal haben wir uns sehr  
wohl gefühlt!

Ihr seid halt nicht nur Vermieter,  
sondern Menschen (und Katzen), bei  
denen die Freundlichkeit und Hilfs-  
bereitschaft im Vordergrund steht.  
Hoffentlich sind wir im nächsten  
Jahr gesundheitlich in der Lage,  
wiederzukommen.

Darauf freuen wir uns!

Ihre J. [REDACTED]

+ Abs [REDACTED]